

Mügeln gemeinsam im Advent



Kinder der Kita „Flohkiste“ und Schüler der Stötzner-Schule während ihrer Backaktion für „Mügeln gemeinsam im Advent“ - Foto: Stadt Heidenau

Nun schon zum 9. Mal fand die gemeinschaftliche Aktion „Mügeln gemeinsam im Advent“ statt. Kinder, Jugendliche und andere fleißige Helfer trafen sich, um den Seniorinnen und Senioren in der Adventszeit eine Freude zu bereiten. Und so sah es aus, als die Kinder der KITA „Flohkiste“ und die Schüler der Stötzner-Schule gemeinsam aus 10 kg Teig leckere Plätzchen gebacken und liebevoll verziert haben.

Die Wichtel der „Flohkiste“ mit Helfern klingelten dann wie gewohnt an den Türen der Hochbetagten, um ihnen die selbst gebackenen Plätzchen und liebevoll gestalteten Kärtchen mit einem Lied zu überbringen.

Nur für die Seniorinnen und Senioren im Sonnenhof gab es eine klein wenig andere Überraschung. Hier überbrachten die „Tanzmäuse“ der KITA zu der Weih-



**Wohngebiet Mügel
Soziale Stadt**

nachtfeier mit einem kleinen Programm die Plätzchen.

Die gemeinsame Aktion von verschiedenen Menschen, Wohnungsvermietern, Vereinen, Bildungs- und Kindereinrichtungen aus Heidenau hat auch in 2016 wieder sehr vielen Kleinen und Großen Freude bereitet. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!



Ich wünsche Ihnen allen ein schönes Weihnachtsfest sowie einen guten Start ins neue Jahr und ich freue mich wieder auf eine gute Zusammenarbeit in 2017.

Carola Lesky

Stadtteilmanagement Mügel

PS: Das Stadtteilbüro ist vom 23.12.2016 - 01.01.2017 geschlossen.